SAINTE-SIGOLÈNE



Les salariés de Coup de pouce à l'écoute de David Guillaumond, le responsable de la station.

Les salariés de Coup de pouce à l'emploi visitent la station d'épuration

Ils ont assisté à toutes les étapes de traitement des eaux usées.

N VISITE À LA STATION D'ÉPURA-TION de Sainte-Sigolène, les salariés de Coup de pouce à l'emploi ont apprécié leur guide, David Guillaumond. Celui-ci a présenté les installations avec passion et compétence en s'attachant à développer, étape par étape, les mesures mises en ceuvre pour neutraliser les agents polluants des eaux usées.

La station, qui a été récemment rénovée, gère parfaitement l'afflux des effluents, même s'il subsiste quelques problèmes en période de pluies intenses et prolongées. Pour y remédier, il faut achever le programme de séparation des eaux fluviales des eaux usées. Ce petit point noir au tableau ne vient pas ternir les performances exceptionnelles de ce centre, qui reste l'un des meilleurs du département.

Les moyens techniques et informatiques à disposition autorisent un contrôle en continu des résultats de la dépollution. « Au terme du traitement, l'eau est limpide et inodore et les déchets finaux sont proposés comme engrais aux agriculteurs, en toute sécurité ». Les modes opératoires et les analyses sont suffisamment nombreux et diversifiés pour assurer une traçabilité et une efficacité optimum.

« Si les analyses révélaient des défauts de traitement, les "boues" seraient incinérées mais il n'a pas encore été nécessaire de recourir à cette solution ». Le responsable du site n'est sans doute pas étranger au bon fonctionnement de cette infrastructure.

En parallèle à ce service communal permanent, les personnels de Coup de pouce à l'emploi travaillent ponctuellement sur les rivières. Cette année, ils ont traité un secteur du ruisseau de Saint-Romain et l'ensemble du lit de la Charrerogne, sur Grazac et Sainte-Sigolène. Ils corrigent avec leurs moyens les dérèglements provoqués par la nature et les hommes.

Cette visite à la Bâtie aura été un enrichissement pour tous les participants. Elle aura aussi permis aux salariés de prendre conscience qu'ils faisaient partie de toute une chaîne qui œuvre pour la protection de l'environnement.